

GMA Jahrestagung 2011 in München, 5.- 8. Oktober

Anja Görlitz¹

Lisa Kühne-Eversmann¹

¹ LMU München, Medizinische
Klinik Innenstadt, München,
Deutschland

Ankündigung

Wir möchten alle Lehrenden und Studierenden aus Human-, Zahn- und Tiermedizin und anderen Gesundheitsberufen ganz herzlich zur Jahrestagung der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung vom 5.-8. Oktober 2011 an die Medizinische Fakultät der Ludwig-Maximilians-Universität München einladen (siehe Abbildung 1)!



Abbildung 1: München

Unter dem Motto **“Lehren - Lernen - Prüfen: Von der Dissonanz zum Dreiklang?”** steht die Integration der drei Themen in ein großes Ganzes im Mittelpunkt der Veranstaltung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme - sei es als aktiv Beitragender oder als Gast - bei den wissenschaftlichen Vorträgen, Workshops, Ausschusssitzungen und Postern bei uns in München. Wir wünschen uns, dass die Tagung auch 2011 wieder zum wichtigsten Treffpunkt der Medizindidaktik und der medizinischen Bildungsforschung im deutschsprachigen Raum wird.

Alle aktuellen Informationen zur Tagung finden Sie unter: <http://www.gma2011.de>

Veranstaltungsort:

HightechCampus Großhadern, LMU München

Tagungspräsidenten:

- Prof. Martin Reincke, LMU München
- Prof. Martin Fischer, Universität Witten/Herdecke

Abstracts

Die Einreichung von Abstracts ist bis zum **9.5.2011** online unter <http://www.gma2011.de> möglich.

Interessenkonflikt

Die Autoren erklären, dass sie keine Interessenskonflikte in Zusammenhang mit diesem Artikel haben.

Korrespondenzadressen:

Anja Görlitz

LMU München, Medizinische Klinik Innenstadt,
Ziemssenstraße 1, 80336 München, Deutschland
mail@gma2011.de

Lisa Kühne-Eversmann
mail@gma2011.de

Bitte zitieren als

Görlitz A, Kühne-Eversmann L. GMA Jahrestagung 2011 in München, 5.- 8. Oktober. *GMS Z Med Ausbild.* 2011;28(1):Doc04.
DOI: 10.3205/zma000716, URN: urn:nbn:de:0183-zma0007160

Artikel online frei zugänglich unter

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2011-28/zma000716.shtml>

Eingereicht: 10.01.2011

Überarbeitet: 10.01.2011

Angenommen: 10.01.2011

Veröffentlicht: 04.02.2011

Copyright

©2011 Görlitz et al. Dieser Artikel ist ein Open Access-Artikel und steht unter den Creative Commons Lizenzbedingungen (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.de>). Er darf vervielfältigt, verbreitet und öffentlich zugänglich gemacht werden, vorausgesetzt dass Autor und Quelle genannt werden.

GMA Annual Meeting 2011 in Munich, Oct. 5th - 8th

Anja Görlitz¹
Lisa Kühne-Eversmann¹

¹ LMU München, Medizinische
Klinik Innenstadt, München,
Deutschland

Announcement

We cordially invite all educators, researchers and students in medicine (human, dentistry and veterinary) and the health care professions to the annual conference of the German Society for Medical Education (GMA). The conference is held from 5th-8th of October 2011 at the faculty of medicine of the Ludwig-Maximilians-University in Munich (see Figure 1)!



Figure 1: Munich

Under the motto „**Educating – Learning – Examining – from a dissonance to an harmonic triad?**“ the conference focuses on the integration of the three themes as a whole. We look forward to your participation – as an active member or as a guest – in the presentations, workshops, committee meetings and poster sessions in Munich. We would like to make the conference in 2011 again the most important venue for research in medical education in the German-speaking countries.

For further information please see:
<http://www.gma2011.de>

Conference venue:

HightechCampus Großhadern, LMU Munich

Chairmen:

- Prof. Martin Reincke, LMU Munich
- Prof. Martin Fischer, University Witten/Herdecke

Abstracts:

Abstracts can be submitted at <http://www.gma2011.de> until 9th of May 2011.

Competing interests

The authors declare that they have no competing interests.

Corresponding author:

Anja Görlitz
LMU München, Medizinische Klinik Innenstadt,
Ziemssenstraße 1, 80336 München, Deutschland
mail@gma2011.de
Lisa Kühne-Eversmann
mail@gma2011.de

Please cite as

Görlitz A, Kühne-Eversmann L. GMA Jahrestagung 2011 in München, 5.- 8. Oktober. GMS Z Med Ausbild. 2011;28(1):Doc04.
DOI: 10.3205/zma000716, URN: urn:nbn:de:0183-zma0007160

This article is freely available from

<http://www.egms.de/en/journals/zma/2011-28/zma000716.shtml>

Received: 2011-01-10

Revised: 2011-01-10

Accepted: 2011-01-10

Published: 2011-02-04

Copyright

©2011 Görlitz et al. This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution License (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/deed.en>). You are free: to Share – to copy, distribute and transmit the work, provided the original author and source are credited.